

Helicóptero evacúa a un escalador tras grave caída en el volcán Calbuco

Un helicóptero civil pilotado por Christian Landmann concretó este martes la evacuación de un escalador herido desde el primer torreón del volcán Calbuco. El operativo, coordinado por el Cuerpo de Socorro Andino de Puerto Varas, permitió trasladar al joven con fracturas de tibia y cadera hasta el Hos-

pital de Puerto Montt tras una compleja maniobra de estabilización en altura.

“Respondimos a llamada de joven accidentado por caída de altura, en la base del primer torreón del volcán Calbuco. Fue estabilizado y aerotransportado hacia el hospital base de Puerto Montt”, comunicó la entidad a través de sus redes

sociales respecto a la dinámica del procedimiento.

La institución detalló que el paciente presenta fracturas de tibia y cadera. Según el informe técnico, el uso del casco, la contención de su compañero y la llegada del Socorro Andino impidieron un desenlace fatal para el deportista en la zona de alta montaña.

La jefatura del organismo destacó la colaboración del Radioclub Melipulli durante el enlace radial con el accidentado, logística clave para guiar el despliegue Landmann.

Del mismo modo, el mando reconoció el esfuerzo de los voluntarios que accedieron a pie a la base durante la madrugada de esa jornada. CG